

Firmung in Sterzing am 26. April

In einer schönen Glaubensfeier wurden unsere FirmkandidatInnen Laura, Katja, Sara, Manuel, Hanna und Anna in der Pfarrkirche von Sterzing von Firmspender Regens Markus Moling gefirmt. Er ermutigte die Firmlinge, in einer Welt der fake news immer echt und authentisch zu bleiben. Pastoralassistent Simon lud alle Firmlinge mit ihren Paten ein, ein Glaubenszeugnis beim anschließenden Mittagsmahl abzulegen und ein kleines Tischgebet zu sprechen. Auf meine Nachfrage hin haben alle Firmlinge bestätigt, dass sie dies auch gemacht haben – Gratulation!

Wir als Pfarrgemeinde freuen uns sehr über sechs neu gefirmte Jugendliche und laden sie herzlich ein, sich in unser Pfarrleben weiterhin aktiv einzubringen.



Ausflug nach Lajen

Der KVV-Seniorenclub von Trens lädt alle Senioren am Mittwoch, 21. Mai zum Ausflug nach Lajen ein. Abfahrt ist um 10 Uhr beim Kulturhaus oder bei der Bushaltestelle Freienfeld. Anmeldung bei Ralser Veronika oder bei Badstuber Anneliese bis 20. Mai.

Weltgebetstag um geistl. Berufungen am 11.5.

Anlässlich des Weltgebetstages um geistliche Berufungen am 11. Mai 2025, der mit dem Muttertag zusammenfällt, lädt die Berufungskommission der Diözese Bozen-Brixen dazu ein, die Mutterschaft in all ihren Facetten zu betrachten – als Berufung und Geschenk, aber auch in ihren Herausforderungen. Gedacht wird nicht nur an die biologische Mutterschaft, sondern auch an die geistige und soziale Dimension dieses Themas.

Neues Bild der Schmerzensmutter

Am Karfreitag wurde während der Karfreitagsliturgie das neue Bild der Schmerzensmutter mit dem toten Christus in ihren Armen enthüllt und

gesegnet. Ein solches Bild empfing über viele Jahrzehnte die Wallfahrer am Dorfeingang von Maria Trens in einem steinernen Bildstock am Pilgerweg. Das ursprüngliche Bild war von Pfarrer Konrad Dorner in Auftrag gegeben worden und von Konrad Walder gemalt worden. Nach vielen Jahrzehnten im Freien war es unwiederbringlich zerstört. Als Künstler konnte der bekannte Maler Sigmund Holz knecht aus Gröden gewonnen werden, der die Pietá – wie sie auch genannt wird – im Bildstock an der Straße montierte. Möge die Schmerzensmutter alle Pilger auf dem Weg nach Maria Trens in ihre Arme schließen und ihnen helfen, die Sorgen und Nöte des Lebens zu tragen und vor Gott zu bringen. Der edlen Person, die ungenannt bleiben möchte, dankt die Pfarrgemeinde herzlich für diese Initiative. M. B.



Nachtwallfahrt am 13. Mai

Pfarrer Josef Augsten wird am Dienstag 13. Mai mit den Pilgern die Hl. Messe feiern. Alle Gläubigen aus Nah und Fern sind herzlich eingeladen.

Neuer Papst Leo XIV

Mit Robert Prevost wurde am Donnerstag, 8. Mai 2025, erstmals ein US-Amerikaner zum Papst gewählt. Er war früher Bischof von Chiclayo (Peru) und zuletzt Präfekt des Dikasteriums für die Bischöfe. In einer ersten Stellungnahme würdigte Bischof Ivo Muser den österlichen Friedensgruß des neuen Papstes: „Papst Franziskus verlässt uns an Ostern, und der neue Papst begrüßt uns mit dem Gruß des Auferstandenen.“ Muser betont die Bedeutung dieses Grußes als Zeichen für die großen Herausforderungen unserer Zeit: „Wir brauchen Frieden – im Herzen, in unseren Beziehungen, zwischen den Völkern.“ Die Wahl des Namens Leo erinnere dabei bewusst an Leo XIII. und dessen Einsatz für die sozialen Fragen. „Soziale Gerechtigkeit gehört in die Mitte des Evangeliums“, ist Bischof Muser überzeugt.